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挿絵：谷澤信憙 

諏訪ユネスコ協会 

旧国鉄の中央線が立場川を越える鉄橋で、明治 36年(1903)に建造された。

全長 103.3m。ニューヨークのアメリカン・ブリッジ社の製作になる。 

地元の古老によれば、ドイツ人の技師が指導して架けたという。 

橋梁の前後には瀬沢
せ さ わ

隧
ずい

道
どう

(約 300m)、姥沢
おばんざわ

隧道(100m)、乙事
おっこと

隧道(約 250m)が連なる。

昭和 55 年、複線化に伴って鉄橋と隧道は廃線となり、その後富士見町 

が取得した。現在は、危険の為立ち入り禁止となっている。 
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2020 年度定時総会報告 

 

本年度は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受け 5 月 16 日(土)開催

予定の総会が開けず、会員の皆様には書面による議決を採らせていただきました。 

6 月 6 日(土)17 時より「ゆいわーく茅野」集会室に於いて理事 15 名が参集

し総会を開催いたしました。 

書面議決に於いて 26 名の賛成をいただき、理事 15 名の出席と併せて 41 名

の賛成を以って、総会成立の運びとなりました。 

ここに内容をご報告させていただきます。 

 

日時：6 月 6 日(土) 17 時 

場所：「ゆいわーく茅野」集会室 

 

[ 総 会 ] 

１．開会の言葉     五味功副会長 

 ２．会長挨拶      矢崎靖雄会長 

 ３．総会成立宣言    安藤理恵子事務局長  

会員 57 名中、出席者 15 名 書面議決による賛成 26 名 合計 41 名 

ユネスコ協会会則４章 13 条に依り３分の 1 の出席を得て成立宣言。 

 ４．議長選出      五味功副会長 

会則 13 条「議長は会長が当たる」より矢崎靖雄会長が議長に選出される。 

 ５．議事録署名人選出  矢崎靖雄会長 

議長の指名により選出する旨承認され茅野地区、木村紀穂・深井恵子 

両会員を選出した。 

 ６．議 事        議長(矢崎靖雄会長) 

議長より、第１号議案(1)2019 年度事業報告、(2)2019 年度決算報告、  

(3)2019 年度監査報告の３議案は関連がある為、一括で報告・説明して

もらう旨の議事進行があり、次のとおり報告があった。 

第１号議案 

(1) 2019 年度事業報告 

本部会           安藤理恵子事務局長 

ユネスコスクール推進部会  田村満理部会長 

地域遺産部会        窪田浩美副部会長 

寺子屋部会         金子田美部会長 

環境問題推進部会      矢崎文子部会長 

広報部会          濵善夫副部会長 

(2) 2019 年度決算報告      永由恒司会計担当 

(3) 2019 年度監査報告      木村紀穂代表監事 

議長より、上記報告の３議案について質問・意見等を求めた。 

「意義なし」により挙手で承認された。 
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第２号議案 

(1) 2020 度事業計画 

本部会           安藤理恵子事務局長 

ユネスコスクール推進部会  田村満理部会長 

地域遺産部会        窪田浩美副部会長 

寺子屋部会         金子田美部会長 

環境問題推進部会      矢崎文子部会長 

広報部会          濵善夫副部会長 

(2) 2020 年度収支予算      永由恒司会計担当 

 

議長より、上記報告の２議案について質問・意見等を求めた。 

   「異議なし」により挙手で承認された。 

 

第３号議案 

    (1) 新理事の承認について（田村義明会員） 

   

議長より、上記報告の議案について質問・意見等を求めた。 

「異議なし」により挙手で、田村義明会員が新理事として承認された。 

 

  矢崎靖雄会長が議長退任のあいさつをした。 

―議長退任― 

 

７．閉会の言葉            田村満理副会長 
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構成団体会員の皆さまへ 

  

まず初めに、このたびの、新型コロナウイルス感染症により、日本のみなら

ず、 各国で亡くなられた方々、そして感染された方々に心からお見舞いを申し

上げます。また、それぞれの立場で、対応に尽力、努力されている全ての方々

に敬意を表します。  

  

2030 年を目途に「SDGｓ：持続可能な開発目標」達成に向け国境を越えた連

携と協力が進む矢先、突然このような惨禍に見舞われようとは、誰も予想して

いませんでした。日々、地域で活動されてきたユネスコ協会・クラブの皆さま

におかれましても、様々な制約のもと、これまでの活動や会合の休止を余儀な

くされ、戸惑われているのではないかと思います。  

  

しかし、私たちは、UNESCO 憲章にもある、「よって平和は、失われないため

には、 人類の知的及び精神的連帯の上に築かなければならない」という一節を

改めて心に刻み、誹謗と対立ではなく、共感と連帯を深めることで、人類は光

を見出すことができるのだという希望を胸に前進していきたいと思います。こ

うした危機にあっても、私たちは何が出来るのか、するべきなのかを、共に考

え、行動に移していこうではありませんか。  

  

すでに、世界寺子屋運動のカンボジアとミャンマーの現場で、新型コロナウ

イルス対策プログラムを開始いたしました。助けを必要としている人たちと連

携しながら、私たち自身が、互いに協力し合うことで、新しい民間ユネスコ運

動の新たな道筋が見いだせるものと信じます。  

  

“Stay Positive!  Go Forward!” 「つねに前向きに進もう！」を合言葉に、

互いを信じて、力強く、歩み続けましょう！  

  

2020 年 5 月 20 日  

公益社団法人 日本ユネスコ協会連盟 

会長 佐藤美樹 
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日時 6 月 23 日(火) 15 時より 

場所 茅野市役所 702 号室 

1. 本年度の担当者 

  ・富士見町 学校教育課係長  五味知樹 

  ・原村 子ども課総務係長   清水秀章 

  ・茅野市 学校教育課係長   立石淳二 

 ・諏訪市 教育総務課係長   長田一彦 

  ・下諏訪町 教育子ども課係長 小口知宏 

 ・岡谷市 学校教育課総務係長 小口明彦 

2. 会長からの説明 

  ・日本ユネスコ協会及び県ユネスコ協会連盟について組織と役割 

  ・ユネスコ協会と教育委員会との連携について 

  ・諏訪ユネスコ協会の活動について 

  ・ユネスコスクールについて 

  ・「創立 10 周年記念事業」について 

  ・助成金の依頼 

 諏訪ユネスコ協会の活動に対し、６市町村に 10 万円の助成をお願いした。 

 

 

 

日時 7 月 16 日(木) 13 時～15 時 

場所 「ゆいわーく茅野」301 号室 

出席者 矢崎 中村 田村 川合 深井 田村(満) 

―ユネスコスクール― 

１.ユネスコスクール加入校への支援 

(1) 7/13(月)永明中学校、木下担当教諭を訪問し進捗状況を確認した 

   7/18(土)(チャレンジ期間終了)までに信大の渡辺先生にレポート提出 

 (2)啓蒙活動予定（米沢小・北山小・茅野高・富士見高） 

２.6 市町村ユネスコスクールへの啓蒙、推進活動 

・会長より教育会館、郵便ボックス(50 校)利用の許可をお願いする予定 

 ・6 市町村校長会にてユネスコスクールについて話す予定 9/10(木)8:30～ 

３.ESD コンソーシアム研修会の学びと参加 

 ・12 月下旬：ESD 推進ネットワーク全国フォーラム 

 ・2 月上旬：ESD 成果発表 

 ・ユネスコスクール推進部会部員参加のお願い 

―国際理解― 

 ・田村義明理事より海外生活の体験談を聞く予定 

６市町村教育委員会ユネスコ担当者会報告 

ユネスコスクール推進部会報告 
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ユネスコスクール申請の流れ 
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 理 事 会 報 告  

2020 年度 

 

第１回理事会(113 回) 2020 年 6 月 6 日(土) 18 時  

報 告 

・全国大会・中部東日本ブロック大会中止 

・日本ユネスコ協会連盟より、新型コロナウイルス感染拡大に伴う対応に

ついて報告 

 議 事 

１．各部からの報告・連絡 

本部会 

・本日の定時総会において、第１号議案・第２号議案・第３号議案が 

承認された 

・田村義明新理事紹介、挨拶 

・６市町村担当者会議…理事の出席依頼 

日 時：6 月 23 日(火) 15 時から 

場 所：茅野市役所 702 号室 

   環境問題推進部会 

    ・諏訪湖アダプトプログラム予定  

6 月 11 日、7 月 16 日は中止とし 9 月 10 日は実施予定。 

その後は新型コロナ感染症の情報を踏まえて計画する。 

   広報部会 

  ・予定通り年３回の発行を行う…第１回編集委員会は 6 月 30 日(火) 

会 計 

 ・年会費 5,000 円の納入をお願いした（振り込み又は集金） 

 ・各部会等経費の領収書を会計に渡す際、部会名と使途を明確にして 

欲しい旨、依頼があった 

２．その他 

・三役会   7 月 3 日(金) 17 時  

・次回理事会 7 月 7 日(火) 18 時 30 分 

   

第２回理事会(114 回) 2020 年 7 月 7 日(火) 18 時 30 分  

報 告 

・６市町村ユネスコ担当者会議を 6 月 23 日に茅野市役所に於いて実施 

・諏訪校長会でのユネスコスクール説明を行う…9 月 10 日に予定 

・原村の教育長が変わり、清水幸次氏になった 

 議 事  

１．各部からの報告・連絡 

本部会 

・年会費の納入状況 

 会計担当より報告があり会員 57 名中 46 名入金済、11 名未納との報 
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告を受けた。再度、振り込み用紙を郵送する。 

  地域遺産部会 

   ・9 月～10 月に講演会を予定 

   ・2020 年度「絵で伝えよう！わたしの町のたからもの」絵画展 

    会長より上記企画に応募してはどうかとの提案があった。 

＊新型コロナウイルス感染症により休校が続いた為、学校に依頼す

るのは難しいのではないかとの意見があり、学校側の意見を聞くこ

ととした。 

環境問題推進部会 

 ・6 月、7 月のアダプトプログラムは中止。9 月 10 日(木) 9 時から実施 

   ・第 45 回「みどりの絵コンクール」作品募集 

    会長より上記企画に参加したらどうかとの提案があった。 

     ＊環境問題推進部会で検討することとした。 

ユネスコスクール推進部会 

 ・永明中学校担当先生との打ち合わせ…7 月 13 日(月) 18 時 30 分 

 ・ユネスコスクール推進部会開催…7 月 16 日(木) 13 時～15 時 

広報部会 

 ・編集会議…第 2 回：7 月 14 日(火)・第 3 回：7 月 28 日(火)実施 

 

 ２．その他 

  ・三役会   8 月 14 日(金) 17 時  

  ・次回理事会 8 月 17 日(月) 18 時 30 分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

撮影場所 諏訪郡富士見町 


